

## Solidaritas dan Kepedulian Kodim Jayapura Gelar Kegiatan Donor Darah dalam Perayaan HUT Persit KCK ke-78

Dony Numberi - [PAPUA.KINERJA.CO.ID](https://PAPUA.KINERJA.CO.ID)

Mar 6, 2024 - 01:34



Jayapura - Kodim 1701/Jayapura gelar kegiatan donor darah dalam rangka HUT Persit KCK ke-78 tahun 2024, yang berlangsung di Aula Makodim 1701/Jayapura, Jl. Dr Sam Ratulangi Dok V Atas, Kelurahan Mandala, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura, Senin (04/03/24).

Kegiatan donor darah dimulai dengan pengisian identitas, pengecekan denyut nadi, tensi, dan suhu tubuh, serta diambil sampel darah untuk diperiksa hemoglobinnya, lalu dilakukan pengambilan donor darah dan pemulihan.

Momen donor darah ini menjadi wujud kepedulian TNI dan ASN, termasuk istri prajurit TNI Kodim 1701/Jayapura terhadap warga masyarakat yang membutuhkan suplai darah melalui PMI Kota Jayapura. Donor darah kali ini mengusung tema "Persit Peduli Kreatif dan Sederhana".

Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo menyampaikan pentingnya kegiatan donor darah dalam upaya membantu warga yang membutuhkan. Hal ini sebagai wujud kepedulian kita kepada sesama.

"Di Kota Jayapura darah sangat dibutuhkan oleh banyak orang, mengingat stok darah di PMI Kota Jayapura yang sangat terbatas. Oleh karena itu, bagi siapa pun yang merasa sehat, sangat disarankan untuk mendonorkan darahnya sebagai bentuk bantuan kepada sesama," tuturnya.

Lebih lanjut, Dandim Jayapura menegaskan bahwa setetes darah sangat berarti bagi mereka yang membutuhkannya. Hal ini menjadi langkah nyata dengan donor darah kita sudah memberikan kehidupan kepada sesama yang memerlukan suplai darah dalam kondisi darurat.

"Saat kita rutin donor darah, maka jumlah zat besi dalam darah bisa lebih stabil, hal ini dapat menurunkan risiko penyakit jantung. Sesuai hasil penelitian bahwa donor darah dapat menurunkan resiko penyakit jantung sebesar 33 persen dan resiko mengalami serangan jantung hingga 88 persen," imbuhnya.

Kegiatan donor darah ini diharapkan dapat menginspirasi lebih banyak orang untuk berpartisipasi dalam kegiatan kemanusiaan. Karena satu setetes darah dapat menjadi penyelamat bagi mereka yang membutuhkan.

Selain itu, Ketua Persit KCK Cabang XVI Kodim 1701/Jayapura, Ibu Bima Hendry Widodo menyampaikan bahwa melalui kegiatan donor darah ini bisa menjadi wadah untuk menumbuhkan kecintaan dan rasa memiliki terhadap organisasi Persit sekaligus untuk menumbuhkan rasa kepedulian terhadap sesama atas dasar nilai kemanusiaan.

"Melalui kegiatan donor darah ini, kami menghimbau kepada seluruh anggota Persit Kodim 1701/Jayapura untuk menumbuhkan kesadaran pentingnya donor darah guna menjaga kesehatan. Kita bisa mendonorkan darah paling cepat setiap 3 bulan, tergantung dari kondisi kesehatan dan kadar hemoglobin yang kita miliki," ujarnya.

Menurutnya dengan donor darah merupakan salah satu cara untuk kita bisa hidup lebih lama. Dari sebuah penelitian, orang-orang yang mengajukan diri donor darah secara sukarela dapat menurunkan resiko kematian selama 4 tahun ke depan.

"Kami ucapkan terima kasih kepada seluruh anggota dan ibu persit yang sudah mendonorkan darah secara sukarela, hal ini merupakan kesempatan untuk meningkatkan kesadaran kita akan pentingnya donor darah demi kemanusiaan,"

tutupnya. (Redaksi Papua).